

Landeshauptstadt Stuttgart
Der Oberbürgermeister
GZ: OB 2018-00

Stuttgart, 11.01.2022

Stellungnahme zum Antrag

| |
|--|
| Stadträtinnen/Stadträte – Fraktionen Die FrAKTION LINKE SÖS PIRATEN Tierschutzpartei |
| Datum 11.11.2021 |
| Betreff Maskenpflicht in Klassenzimmern, kostenlose Tests für Ungeimpfte |

Anlagen

Text der Anfragen/ der Anträge

1. Die Maskenpflicht an allen Stuttgarter Schulen in den Klassenzimmern, auch wenn die Schüler*innen am Platz sitzen, wird sofort wieder eingeführt.

Per Allgemeinverfügung vom 15. November 2021 wurde die Pflicht zum Tragen einer medizinischen Maske in Unterrichtsräumen am Sitzplatz für die beruflichen und allgemeinen Schulen, den Grundschulförderklassen in öffentlicher und freier Trägerschaft sowie den Betreuungsangeboten der verlässlichen Grundschule, flexiblen Nachmittagsbetreuung und Horten an der Schule erlassen.

Darüber hinaus ist am 17. November 2021 die Alarmstufe im Land in Kraft getreten. Somit gilt bis heute entsprechend den Vorgaben des Landes nach der Corona-Verordnung in den Schulen in Baden-Württemberg die Maskenpflicht auch wieder am Platz.

2. Bis zu drei Antigentests pro Woche an Teststationen werden ab sofort wieder kostenlos für ALLE, die sich testen lassen möchten, also auch für Ungeimpfte.

In der „Videoschaltkonferenz der Bundeskanzlerin mit den Regierungschefinnen und Regierungschefs der Länder am 18. November 2021“ wurden kostenlose Bürgertests beschlossen: „Um einen aktuellen Überblick über das Infektionsgeschehen sicherzustellen und Infektionsketten durchbrechen zu können, sind umfassende Testungen nötig. Daher werden Bürgertests kostenlos angeboten. Die Kosten trägt der Bund“.

Seit erneutem Inkrafttreten wurden die Kapazitäten für die Testzentren wieder ausgebaut.

Alle Testzentren sind zu finden unter: <https://www.stuttgart.de/leben/gesundheit/corona/schnelltestzentren.php>.

Dr. Frank Nopper
Oberbürgermeister

Verteiler
<Verteiler>